
令和４年度　横浜市への「ふるさと納税」
横浜の安全を守るため最高の演技を！消防音楽隊（ポートエンジェルス119）パレード服リニューアルプロジェクト

への応援メッセージ

※多くのメッセージをいただいているため、抜粋して掲載させていただいております

応援メッセージ

音楽隊の皆さん、PA119の皆さん、いつもありがとうございます。皆さんの演技演奏に元気と勇気を頂いています。プロジェクトの成功をお祈りしています！

絶対に特別市になってください。  現在のトリコロールカラーは大変素敵なので残してほしいです。お願いいたします。

衣装カラーはトリコロールカラーを是非入れて欲しいなと思います。

コロナ禍にどこも、誰も負けずに堪えられればと思います。 少しでも気持ちが集まって、成し遂げられたらうれしいです！

今後も、益々のご活躍を期待します‼️

市内の消防団員です。ポートエンジェルス１１９を応援しています。

誇りあるお仕事だと思います。市民のために引き続きがんばってください！

横浜消防音楽隊による、被災地での演奏会や学校のブラスバンドとの協奏といった、温かみが大好きです。いつまでも素晴らしい音楽隊でありますように。
いつも応援しています。 素敵なパレード服楽しみにしています。
横浜市消防音楽隊を応援している自分としては、お金を寄附する以上快くとはいかないまでも将来を見据えて激励をこめて寄附させていただきました。 横浜市としては厳しい財政難
かと思いますが、消防音楽隊のほうにも財政含め、目をかけてあげてください。お願いします。
ポートエンジェルスの公演は欠かさず観賞しています。
中火災予防協会は、「ポートエンジェルス119のパレード服一新」を応援します！！ 頑張ってください！！！　　会長　渡邉　一郎
コンサート楽しみにしています。
消防局の皆さん、素晴らしい演奏で、防災減災はもちろん正しい救急車の使い方をアピールしていってください！
がんばれ！ポートエンジェルス！
パレード楽しみにしてます。
半世紀前‼  ️小学校の開校記念日に、校庭で音楽隊の皆さんが演奏をしてくださいました。 最初の音を聴いた瞬間に全員心奪われ、演奏に夢中になりました。 残念ながらポートエン

ジェルスの「お姉さん」はいらっしゃらず、当時はその存在を知りませんでした。 もし、あの時来てくださっていたら私は今「横浜市消防隊OG」だったかもしれません･･･ね⁉︎ これ
からも更なるご活躍をお祈りしています。

10年以上前に横浜市の職員採用試験の試験会場で、試験監督をしていた職員の方から試験前にこのような発言がありました。 「今日まであなたたちはそれぞれ事情がある中で、横浜
市の職員になるために必死に努力してきてくれたことに感謝申し上げます。できれば今日この試験会場に足を運んでくれた方全員を採用してあげたいけれども、それはできません。
仮に今回の試験の結果、望むような結果が得られなかったとしても、何か別の形で今後とも横浜市の力になって欲しい」 私は横浜市に就職することは叶いませんでしたが、市内の民
間企業に就職し、日々奮闘しています。必死に勉強をして受験したあの日の職員の方の言葉を胸に、今後も何らかの形で横浜市の力になれるよう取り組んでいきたいと思います。

多くの人々に愛される音楽隊として活躍してください。
未来感のある横浜らしい萌えるデザインを期待してます。
定期公演で初めてドリル演技を見ました。 統制のとれた動き、狭いステージを感じさせない迫力のある演技、素晴らしかったです。 新しいパレード服で更にパワーアップした演技を
期待します。
時代に合わせてユニセックスタイプのパレード服に一新することに賛同しています。曖昧な言い方になりますが、純粋に音楽隊の活動に打ち込む隊員を守るためにも必須だと思いま
す。もし目標に達しなかった場合でもリニューアルは是非してほしいです。 これまで同様、最高の演奏と演技を見れることを楽しみにしています！
頑張れ！ポートエンジェルス！

横浜市消防音楽隊さんの演奏、演技はとても素晴らしくいつも元気をもらえます。多くの方に横浜市消防音楽隊さんの活動を知っていただき益々の活躍を期待したいと思います。

すてきなパレード服ができますように！
横浜市の安心安全のために、いつもありがとうございます。 音楽は、気持ちを明るくしてくれますし、ポートエンジェルス119の演技は、気持ちを華やかにしてくれます。 特別コン
サートは、チケット2枚いただけるとのことなので、夫婦で楽しみにしています！
昨年、新橋、横浜間鉄道開業100年、また横浜市内の ロープウェイ開業、これからも横浜の発展を期待。
いつも社会の防災啓発活動と芸術振興をありがとうございます！心より応援しています！
横浜市消防音楽隊の素晴らしい演奏でみんなの心を愉しませ、たくさんの笑顔の花を咲かせてください。これからも応援しています‼️

横浜市は、色々な意味で注目される国際都市であり、先進的な輝き溢れる未来を築いて頂きたいと希望します。🌟🌟
３月にそごう地下で行われた横浜市消防音楽隊のランチコンサートを２歳の娘と一緒に大変楽しませていただきました。これからも応援しています
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